



Nombre del alumno: Rafael Salas Palacios

Nombre del profesor: Dr. Eduardo Alikvann Escobar Solís

Licenciatura: Psicología

Materia: Seminario de tesis

Nombre del trabajo: Efectos de la comunidad migrante en Fra. Comalapa Chiapas (Tesis)

**EFFECTOS DE LA COMUNIDAD MIGRANTE EN FRA. COMALAPA
CHIAPAS**

AGRADECIMIENTOS/DEDICATORIA

(Voluntario ponerlo)

INDICE

1.- Los motivos y la motivación migratoria	-----
Organización vía redes sociales	-----
¿se puede ser migrante, en el país nativo o propio?	-----
2.- Metas y objetivos migrantes	-----
Una mejor calidad de vida	-----
3.- Desastres naturales:	-----
Organización vía redes sociales	-----
Las caravanas	-----
4.- Antecedentes	-----
Los nómadas	-----
Las prioridades en caravana.	-----
5.- Los niños y mujeres:	-----
Los menores de edad	-----
Sin sus padres	-----
Recomendados	-----
Extraviados	-----
El cansancio, las bebidas y los alimentos:	-----
Problemas psicológicos, vicios y adicción.	-----
6.- La delincuencia:	-----
La inseguridad es personal (¿por qué?: la tiene introyectada):	-----
Las pandillas (conspiración).	-----
Tráfico de personas	-----

Pollero; guías choferes y gaiteros -----

Deudas, secuestros y traición. -----

Los carteles narcotraficantes -----

Trafico de drogas: dinero y muerte. -----

7.- El personal capacitado y/o con experiencia. -----

La empatía: corrupción y buena fe. -----

La fuerza interior -----

La salud mental -----

Los beneficios de caminar -----

8.- Las instituciones y los inexpertos. -----

La antipatía nativa (de origen y destino) -----

El aspecto educativo y lingüístico (limitado) -----

Habilidades socioculturales. -----

9.- La violencia al enfrentarse a la policía (el aspecto legal). -----

El rechazo y des interés. -----

10.- La ayuda humanitaria: -----

El miedo y la sociedad -----

11.- Los destinos; en América, E.U.A, Europa y el mundo -----

12.- Nación y Noción del migrante: -----

**¿La solución se da cuando el individuo recolecta la cantidad económica que ha
tenido como meta principal? -----**

El cambio monetario (una estafa maestra). -----

13.- Propuestas estratégicas: -----

Difusión de los derechos y obligaciones de los ciudadanos desde su niñez. -----

La importancia de vivir en familia: el bienestar familiar -----

La unidad -----

Refugios -----

Introducción

El presente trabajo intenta enseñar las consideraciones humanistas a tener en cuenta en el tratamiento de primeros auxilios en psicología a la comunidad migrante de América latina y el mundo, a consideración de un autor mexicano, el lector le dará su debida aplicación en contexto con su persona y realidad sin importar el factor tiempo, pero si, el factor cognitivo y motriz en mayoría que son los que respaldaran su acción en el ofrecimiento de una mejor calidad de vida a su semejante, en beneficio de su comunidad y sobre todo de las mujeres y niños que tiene esta necesidad socio-emocional y económica: migrantes.

Socio-emocional porque existe la presión vecinal, familiar, económica, política (gobiernos, mafias, pandillas, etc.), pero sobre todo la superación del malestar que todo esto acarrea al individuo que no conoce la alternativa en cuanto a adquirir una vida de calidad en superación y actualización continua que le permita sostener los ingresos monetarios de forma consecuente, ya sea por las tantas y diferentes situaciones y/o motivos que puedan existir como por ejemplo la falta de educación básica, tanto la diversidad cultural de delincuencia que podría ser existente en el país nativo y en el peor de los casos en el país destino.

Necesidad económica porque desconoce que en verdad el problema más bien es político, debido a la falta educativa (escolar), programas de ayuda, o el simple olvido de quien al estar en "el poder" ha perdido el objetivo de ayudar y/o reparar el pueblo en sus diversos aspectos (el cual lo ha elegido como su representante), pues la primer representación legal y mejor capacitada; es el gobierno nativo y de destino, quien tiene la obligación de atender (y lo hace) al personaje que en algún momento se siente perdido (sin respaldos legales) o enfermo (salud mental).

Se presentarán los aspectos a tomar en cuenta a la hora de participar en grupos de ayuda, instituciones públicas y privadas, etc. Para orientar al voluntario, buen samaritano y demás personas involucradas en el servicio a individuos en vulnerabilidad (migrantes) que presentan diversidad física, sentimental y emocional como forma de integración a un nuevo mundo en perspectiva de calidad material, la cual debe ser abundante en el mejor de los casos, no escatimando los gastos adecuados en cuestión de finanzas “saludables” para el mantenimiento de los servicios que correspondan a la hora de proveer con capacidad los productos básicos de primeros auxilios e higiene en el debido contexto.

La falta de experiencia en los servidores públicos es una realidad dada la jerarquización de las distintas etapas de educación que no especializa la experiencia de indigente o en situación de calle (psicológica), la cual es desconsiderarle a la hora de brindar ayuda a un desconocido, teniendo así este documento un énfasis en el núcleo familiar saludable y de calidad de todos los involucrados, pues no se ayuda a los demás si uno mismo no sabe gestionar (autoayuda) sus propias necesidades económicas y de salud.

Planteamiento del problema

(la problemática puede integrarse por los siguientes apartados, redactada en forma lógica y coherente con un enfoque deductivo o inductivo: 1.- Breves antecedentes de la problemática. 2.- Síntomas que reflejan la situación problemática. 3.- Efectos inmediatos y futuros. 4.- Causas probables y factores asociados. 5.- Datos que verifiquen que el problema es parte de un contexto en el que se conjugan otros problemas relativos. 6.- Actores y/o instituciones involucradas. 7.- soluciones que se han intentado. 8.- Interrogantes fundamentales, preguntas a responderse en la investigación.)

¿Ofrece la población de Fra. Comalapa Chiapas apoyo a la comunidad migrante?

¿Estructura el gobierno estrategias para atender problemas de la población migrante?

¿Colabora la comunidad migrante en hacer valer sus derechos y obligaciones?

¿Reconoce la población de Fra. Comalapa las causas de la migración?

1.- Los motivos y la motivación migratoria.

Organización vía redes sociales: actualmente las telecomunicaciones son de gran importancia a la hora de comunicarse con la familia y con los equipos de trabajo que a fin de cuentas son un merito y lujo de la ingeniería moderna, pues su utilización genera en casos extremos una coordinación u organización masiva que tiende a movilizarse psíquica y biológicamente para perjuicios propios de la humanidad.

Toda actitud de des aprobación intelectual como la burla o incluso el bullying contribuyen a una despersonalización de cualquier individuo, sea hembra o varón, e incluso se habla de los adultos que actualmente cuentan y platican como ha sido su experiencia de vida sin haber cometido sus deseos de triunfo y superación (debido a la influencia familiar y social) de su propia época (toxica), y que sin duda está presente en la nueva normalidad que oculta el mundo tecnológico a inicios de este siglo XXI.

Volviendo al perseverance; ha sido enviado con una misión y no es víctima de corrupción por sus iguales (curiosity, Voyager, etc.) a menos que se considere un caso ejemplar o específico de sus creadores (“traficantes”, “coyotes”, guías, o científicos, físicos, matemáticos, etc.), es considerado entonces; que lo mismo pasa, en el núcleo familiar de lo creado o centro de investigaciones científicas: un individuo (ser humano) o un objeto (robot).

Por otro lado, el viaje al planeta rojo (Marte) cada vez más cotidiano en la comunidad científica y el mundo (robots), que facilitan el envío de fotos y videos que sin duda han revelado la existencia de vida microscópica (aun no revelada/publicada), y por lo tanto el uso de aplicaciones cada vez más comprensibles para su utilización motriz (táctil) y cognitiva (realidad virtual) en su interpretación y/o comunicación hombre-maquina.

¿se puede ser migrante, en el país nativo o propio?

Preguntémosle a perseverance (robot de la NASA): se puede hacer uso excesivo del art. Constitucional sobre el libre tránsito en la nación nativa, en ambos casos (nativo y de destino) que es el punto de partida legal en des aprobación del tratamiento que se le debe dar a toda persona en situación de calle o indigente y que aun teniendo en donde vivir no conoce (el migrante) las técnicas y herramientas profesionales para adquirir una mejor calidad de vida.

2.- Metas y objetivos migrantes

3.- Desastres naturales

Organización vía redes sociales

Las caravanas

4.- Antecedentes

Los nómadas; un país te llama al tener una moneda tentadora en equivalente a 10 x 1 e incluso 20 x 1 la única elección y la más funcional de todo ser humano es no hacerlo por dinero pues no existe esa conversión imaginaria y alucinada de tener un valor cuantitativo el simple hecho de viajar el cual tiene beneficios distintos a los monetarios.

Las prioridades en caravana.

5.- Los niños y mujeres

Los menores de edad.

Sin sus padres

Recomendados

Extraviados

El cansancio, las bebidas y los alimentos:

Problemas psicológicos, vicios y adicción.

6.- La delincuencia (Nativa y destinos)

La inseguridad es personal ¿por qué?, al no haber trabajado de forma interna las diferentes herramientas que pueden mejorar el autoestima como son la nutrición, el ejercicio físico, y cualquier otra práctica disciplinaria que genere una personalidad solida e inquebrantable al encontrarse con formas, tamaños y colores exóticos de personas que en estadística son varios, por lo que se alude que la seguridad no pertenece a prácticas y oficios lejanos y externos como el de los políticos y gobernantes quienes sin duda tratan el tema desde otro enfoque, está introyectada cognitivamente en su responsabilidad y calidad de vida).

Las pandillas (conspiración).

Tráfico de personas, los guías, coyotes, secuestradores, traficantes y todo referente a su negociación es considerado ilícito al momento de cobrar económicamente por un servicio disfrazado de ayuda en el viaje con el cual llegan a participar hasta cinco (un mismo servicio) involucrados en tal trato hacia conseguir “una mejor vida” de forma indocumentada

Pollero; guías, choferes y gaiteros.

Deudas, secuestros y traición.

Los carteles narcotraficantes

Trafico de drogas: dinero y muerte.

7.- El personal capacitado o con experiencia en atención a migrantes.

(partiendo de que todo estudiante lleva un proceso educativo sistematizado o por etapas, se considera la nula experiencia en cuanto al fenómeno migratorio y las

diferentes problemáticas que conlleva en sus diferentes contextos socio-políticos, económicos y culturales). Y por lo tanto suele carecer de profesionalismo en el trato de corto, mediano y largo plazo e ineficiente a los diferentes contextos psicosociales.

La empatía: corrupción y buena fe.

La interpretación de ayudar suele confundirse a la hora de dar un servicio o cortesía cuando se carece de medios suficientes (intelectuales) para apoyar las verdaderas metas u objetivos del receptor en particular las de salud física y mental, así un padre puede intentar ayudar a sus hijos, los hijos (en cualquier edad) intentan ayudar a la madre de familia y ella al mismo tiempo al padre de familia consecutivamente, conllevando a la nula realización del objetivo de evolución, porque se ha formulado un nuevo significado y/o concepto que no es el meramente, el de ayuda.

La fuerza interior: al cruzar diferentes fronteras, las personas indocumentadas se enfrentan de primera mano a asaltos, extorsiones, asesinatos, en fin, decepciones que vulneran la capacidad moral y psicológica, teniendo algunos servidores públicos (fuerzas policiacas) practicas irresponsables en base a lo aquí escrito y que al no reconocer su ineficiencia “no pierden” la oportunidad de cobrar multas por motivos de infracción, sin remisión a un debido proceso, justificando su aptitud de fiscal o juez para una resolución equitativa en beneficio de la comunidad o población contribuyente o no contribuyente. Cobrando en efectivo cantidades de salarios diarios semanales (el cual no les corresponde).

La salud mental: la empatía a sido destruida en los diferentes usos y beneficios personales de su interpretación de amistad a la hora de pedir favores empresariales, políticos, administrativos y demás, vulnerando los lasos de derechos humanos y educación de las nuevas generaciones favoreciendo a unos cuantos que olvidan que el oficio es propio de una nación.

Los beneficios de caminar y psico-nutrición.

Y por los cuales tendrá hambre y sed, los complementos para cubrir las necesidades biológicas primarias, debe ser complementada con vitaminas y minerales disponibles en el mercado farmacéutico. El calculo calórico es posible gracias a las distintas aplicaciones en dispositivos celulares que brindan un total específico personalizado de índice de masa corporal para cualquier persona que acepte y lleve a cabo un reconocimiento de sus necesidades biológicas nutricionales diarias, las cuales son variadas y en cantidades y/o porciones consideradas para el correcto funcionamiento de nuestros diferentes sistemas orgánicos (en conjunto).

La calidad mental de una persona que ha caminado kilómetros es envidiable a la hora de medir su salud mental, pues esta despejada de tantas toxinas que podría arruinarse en tan poco tiempo, por eso la compensación de agua es tan importante que se tiene que contar con el abastecimiento adecuado en cantidades suficientes para la cantidad total, teniendo el referente de dos litros durante todo el día por cada adulto.

8.- Las instituciones y los inexpertos.

La antipatía nativa (de origen y destino); el aspecto educativo y lingüístico (limitado, habilidades socioculturales).

9.- La violencia al enfrentarse a la policía (el aspecto legal).

El rechazo y des interés.

10.- La ayuda humanitaria:

El miedo y la sociedad

11.- Los destinos; en América, E.U.A, Europa y el mundo

12.- Nación y Noción del migrante:

¿La solución se da cuando el individuo recolecta la cantidad económica que ha tenido como meta principal?

El cambio monetario (una estafa maestra).

13.- Propuestas estratégicas

Difusión de los derechos y obligaciones de los ciudadanos desde su niñez.

La importancia de vivir en familia: El bienestar familiar

La unidad

Refugios.

El empleo de nuevas tecnologías de abastecimiento de energía (solar o eólica, por ejemplo) en los centros de atención; una contribución ecológica.

Refugiados

integración responsable desde la difusión (nativa) internacional y local hacia los centros educativos.

Bibliografía